

## Macron une a la izquierda y la derecha para renovar el país

### El nuevo presidente francés hace un Gobierno de coalición con socialistas, conservadores, liberales y ecologistas

MARC BASSETS, París

El centrista Emmanuel Macron, presidente de Francia, presentó ayer un Gobierno de equilibrio de un amplio arco, desde conservadores moderados a socialistas pragmáticos, pasando por liberales y ecologistas. Es un Gobierno paritario: entre hombres y mujeres, y entre políticos de carrera y profesionales diversos. Las Carteras más complicadas están en manos de veteranos, como Interior, a cargo del socialista Gérard Collomb, alcalde de Lyon, o Exteriores, con otro socialista al frente, Jean-Yves Le Drian, hasta ahora en Defensa. Los ministerios económicos —con importantes reformas pendientes— están dirigidos por conservadores. El centrista François Bayrou va a Justicia y la eurodiputada Sylvie Goulard se encarga de Defensa. El Gobierno es provisional: su futuro depende de que las legislativas del 11 y 18 de junio den una mayoría suficiente a Macron y sus aliados. **PÁGINA 7**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

#### ADEMÁS

### Argentina y China retoman parte de los planes de Kirchner

Mauricio Macri firmó ayer con el presidente chino, Xi Jinping, una nueva ronda de acuerdos económicos. En ellos destaca retomar la construcción de dos centrales nucleares en Argentina. **PÁGINA 13**



La división del peronismo beneficia a Macri **P13**

Peña Nieto promete a los periodistas más protección **P11**

El Madrid golea al Celta y está a un punto del título **P29**

## El Congreso presiona a Trump para aclarar la trama rusa

### Dos comités parlamentarios están dispuestos a llegar al fondo del caso. El republicano se define como “el presidente peor tratado”

JAN M. AHRENS, Washington  
Las presiones de Donald Trump para que el FBI cerrase la investigación sobre las conexiones del exconsejero de Seguridad Nacional, Michael Flynn, con la trama rusa han elevado la crisis que azota Washington a magnitudes desconocidas. El presidente de Estados Unidos no solo se enfrenta a un exdirector del FBI ofendido,

cargado de documentos y decidido a hablar, sino también a dos comités parlamentarios. El presidente del Comité de Supervisión de la Cámara de Representantes, el republicano Jason Chaffetz, ha

**James Comey, el jugador de ajedrez** **P4**

exigido ya al FBI que le entregue “todos los memoriales, notas, grabaciones o cualquier comunicación entre [James] Comey y el presidente”. A la petición se ha sumado el Comité de Inteligencia del Senado, que también ha requerido la comparecencia del exdirector de la agencia. Trump se definió como “el presidente peor tratado de la historia”. **PÁGINA 3**



**CANNES ABRE SU 70ª EDICIÓN CON ALMODÓVAR AL FRENTE DEL JURADO.** Pedro Almodóvar empezó a acudir como espectador al Festival de Cannes en 1982. Lo veía como una gran fiesta en la que se venera el cine de autor, su género favorito. Este año tiene el privilegio de presidir el jurado del certamen. En su presentación, el director español compareció junto a los actores Jessica Chastain y Will Smith. / LOIC VENANCE (AFP) **PÁGINA 24**



### Una ola de asaltos derivada de las protestas antichavistas agrava aún más la escasez

## Las hordas saquean los comercios venezolanos

MAOLIS CASTRO, Valencia  
Los continuos saqueos de los comercios venezolanos, derivados de la ola de protestas contra el régimen de Nicolás Maduro iniciada a principios de abril, han agravado el ya crónico desabastecimiento de las ciudades. “Jamás había visto algo así; una plaga pasó por este país”, lamenta un veci-

no de Valencia, una de las urbes más afectadas. El gremio cifra en 189 los comercios destruidos, así como varias plantas industriales. A la escasez general se suma la negativa de los distribuidores a entrar en los barrios pobres por temor a ser robados, lo que empeora aún más la situación de la población vulnerable. **PÁGINA 10**